



Presidida por el Almirante General Jefe del Estado Mayor de la Armada

Toma de posesión del almirante Nieto Manso como nuevo Almirante de Acción Marítima

25/07/2008.- El almirante Emilio José Nieto Manso tomará posesión como nuevo Almirante de Acción Marítima (ALMART), hoy 28 de julio, a las 11.30 horas, en la Capitanía General de Cartagena, sede del Cuartel General de la Fuerza de Acción Marítima, en un acto presidido por el Almirante General Jefe de Estado Mayor de la Armada, Manuel Rebollo García, al que también asistirán autoridades civiles locales y regionales.

Antes de la toma de posesión en el Salón del Trono de Capitanía tendrá lugar una parada militar.

El Almirante Emilio José Nieto Manso de 61 años de edad y natural de Ferrol (A Coruña), desempeñará, además del mando de la Fuerza de Acción Marítima, la representación institucional de las Fuerzas Armadas en la Región de Murcia.

El Almirante de Acción Marítima es el responsable de garantizar el ejercicio de la soberanía y la protección de los intereses marítimos nacionales, así como de coordinar las actividades de colaboración de la Armada con todos aquellos órganos de la Administración que tengan competencias en el ámbito marítimo.